

# La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

|  |  |   |
|--|--|---|
| <p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN<br/>CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director.<br/>No se devuelven los originales.</p> | <p>Director-Propietario<br/><b>Saturnino Rodríguez</b><br/>Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES:<br/><i>Todos los Sres. Maestros que nos honren<br/>con sus escritos.</i></p> | <p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN<br/>Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem;<br/>trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO<br/><i>Anuncios a precios convencionales.</i><br/>Número suelto. 25 céntimos.</p> |
|--|--|---|

SUMARIO.—En vísperas de elección, *por Sil.*—Momentos críticos, *por Leovigildo García Arrogante.* Comentarios y Noticias.—Notas de la Sección. Anuncios.

de la libérrima voluntad de los Maestros, sin tener después que leer los lamentos y protestas que a menudo se insertan en toda la prensa profesional y que tan poco dicen de nuestra seriedad y conveniencia.

Demos el toque de llamada; que le escuchen quienes deban escucharle.

Y ahora, vengan nombres y programas de los candidatos.

SIL.

## EN VÍSPERAS DE ELECCIÓN

Cuando estas líneas se publiquen, estaremos ya dentro del periodo electoral para la designación de vocal representante provincial en la Asociación nacional del Magisterio.

Sin prejuzgar gestiones pasadas, pues el tiempo hará ver si tuvimos fortuna en las elecciones anteriores, sí me permito significar al Magisterio toledano, los momentos críticos y de verdadera organización que se avecinan, si queremos el triunfo de nuestros caros ideales y la responsabilidad que contraemos en dicha elección, si no sabemos acertar con la persona que nos represente en la directiva de la primera entidad societaria de la Clase.

Cuestión es ésta ardua y en extremo delicada para que dejemos a la impresión o al azar el nombramiento del representante en quien depositemos la confianza y defensa de nuestros intereses. Hora es ya de que Maestros y Asociaciones se preocupen de este asunto de tan capital importancia.

Es de esperar que en la próxima se aquilaten bien los merecimientos e ideologías; no nos dejemos ilusionar por falsos espejismos, y dando de lado opresiones que pudieran suscitarse, con el ánimo sereno y cumpliendo los dictados de la propia conciencia y evitando a todo trance sugerencias y halagos, libre y desinteresadamente votemos para Representante provincial al compañero que sea de nuestro agrado, siempre con la mirada puesta en el supremo interés del Magisterio.

Obrando así esta provincia y todas, lograremos que la directiva de la Asociación nacional sea producto

## MOMENTOS CRÍTICOS

### INSISTIENDO ANTE LA INCERTIDUMBRE...

Prometimos seguir y seguimos. Perdónenos el señor Director de LA BANDERA, a quienes somos deudores de agradecimiento eterno y que nunca satisfaremos, y a los lectores de la Revista porque les robamos el espacio que debía estar reservado para la inserción de trabajos de más enjundia, obra de más brillantes plumas.

Pero afuer de pecar de inmodestos, no nos resignamos a guardar silencio y completamos el trabajo inserto en el número anterior y que no hicimos entonces por no abusar de la benévola hospitalidad con que son acogidos siempre nuestros insignificantes trabajos periodísticos.

Seguimos como estábamos. La misma incertidumbre, el mismo desasosiego e intranquilidad, más acentuada cuanto más se acerca el supremo instante, temido y deseado a la vez; temido por el temor a una nueva y dolorosa decepción y deseado, para que cese esta angustiosa incertidumbre en que están sumidos diez mil mártires del deber, diez mil compañeros nuestros que teniendo los mismos deberes, las mismas